

ISTITUTO PIA SOCIETÀ
FIGLIE DI S. PAOLO
CASA GENERALIZIA
Via S. Giovanni Eudes, 25
00163 Roma
Tel. 06.661 3039 - Fax 06.661 57 208



Très chères sœurs,

Nous arrive la nouvelle que à 4h,15 du matin (heure locale), auprès de l'Hôpital San Giovanni di Dio de Manille, le Maître divin a appelé à soi notre sœur

LOZANO MYRLIE
Née à San José City (Philippines) le 24 mai 1949

Sr Myrlie entra en Congrégation dans la communauté de Boston (Etats Unis), le 3 août 1974 après avoir obtenu, en 1972, le diplôme en chimie et laboratoire analyses. Elle a passé le postulat ensemble aux sœurs des Etats-Unis et en 1976 elle rentra dans sa propre nation, les Philippines, pour s'insérer dans le groupe du noviciat, à Lipa, et se préparer à la donation au Seigneur. Elle a émis la première profession le 30 juin 1978.

Jeune professe elle exerça avec beaucoup d'engagement l'apostolat capillaire dans la communauté de Vigan et, après la profession perpétuelle, dans les librairies de Bacolod et Tuguegarao (Philippines).

En 1986, elle a accueilli l'invitation de la Supérieure générale à s'insérer dans la communauté de Albano pour valoriser pleinement sa préparation académique et donner une aide valable comme technique du laboratoire analyses dans l'Hôpital "Regina Apostolorum". Après six ans de service généreux, elle ressentit la nécessité de rentrer aux Philippines faisant une pause de quelques mois à Boston, pour être plus proche de ses frères qui vivaient dans les Etats-Unis.

Depuis 1993 elle se trouvait dans les Philippines où elle a continué à servir le peuple dans les librairies de Lipa, Pasay City, Legaspi. En 2005 il lui fut diagnostiqué une tumeur au sein pour laquelle elle se soumit à l'opération chirurgicale et aux thérapies successives. Les derniers ans de sa vie ont été une alternance d'espérances et de retombées. Elle était très consciente des possibles conséquences de la maladie mais avec courage et détermination, Sr Myrlie continua les soins exerçant avec sens de responsabilité les services compatibles avec sa situation physique, de l'administration provinciale au standard téléphonique, à la confection des rosaires à diffuser dans les librairies. La maladie, très agressive, allait minant sa santé frappant successivement même le foie, les poumons et les os. Le mois d'avril dernier elle avait dû se soumettre à la chimiothérapie mais elle avait eu aussi la grande joie de pouvoir faire un voyage aux Etats-Unis pour visiter ses propres chers.

Seulement hier il a été possible de se rendre parfaitement compte de ses conditions et de l'aggravement qui s'était vérifié dans les dernières trois semaines durant lesquelles Sr Myrlie avait eu la nécessité d'une brève hospitalisation. Démise de l'Hôpital il y a environ une semaine, l'autre jour elle avait dû y retourner d'urgence à motif de difficultés respiratoires et d'une infection pulmonaire en cours. Et juste hier, le médecin, considérant l'aggravation, avait suggéré à la Supérieure provinciale le retour de Sr Myrlie dans la communauté puisque au niveau médical il n'y avait plus rien à faire, on pouvait lui administrer seulement des soins palliatifs. Sr Myrlie, connue sa réelle situation, elle a choisi dans un premier moment de rester à l'Hôpital, mais ensuite elle s'est convaincue qu'il était bon de vivre la dernière période de sa vie ensemble aux sœurs. Et ce matin elle aurait dû faire retour dans la maison de Pasay City, où elle était attendue avec beaucoup d'amour.

Sr Myrlie a vécu la maladie avec foi et courage, avec une attitude sereine, positive, toujours gentille et accueillante. Spécialement dans les derniers jours fleurissait sur ses lèvres le "merci" pour chaque attention et bienveillance. On ne pouvait imaginer que le Seigneur serait venu si vite la prendre pour la combler de sa plénitude et lui faire comprendre, dans sa plus vive réalité, «l'ampleur, la longueur, la hauteur et la profondeur» de son amour qui dépasse réellement chaque connaissance. Et nous aussi, face au mystère de la mort, avec l'apôtre Paul «plions les genoux devant le Père» pour qu'il nous accorde d'adorer sa volonté et ses desseins, qui sont toujours desseins d'amour et de grande bienveillance.

Avec beaucoup d'affection.


Sr Anna Maria Parenzan
Supérieure générale

Rome, le 23 octobre 2014.